

Rechtshilfefonds im Gedenken an Daniele Jenni

20. März 2008

Im Gedenken an Daniele Jenni wurde ein Rechtshilfefonds ins Leben gerufen.

Nachdem bereits grosszügige Spenden eingegangen sind, wurde ein Reglement verabschiedet und in Kraft gesetzt.

Unterstützt werden sollen Einzelpersonen, welche sich gegen eine Grundrechtseinschränkung durch den Staat wehren wollen. Gesuche für Kostengutsprachen werden vom Vorstand von grundrechte.ch geprüft und allenfalls bewilligt.

[Reglement Rechtshilfefonds](#)